
ATA Nº 23

Aos quinze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove às quatorze horas, reuniram-se na
Casa da Cidadania para uma reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, os
conselheiros: Rosinete Capistrano Nunes, Bárbara F. K. Farias, Tatiane do L. Boppré, Kátia N. C.
Bressan, Amanda Perraro, Carla C. M. Cardoso, Ceres Helena M. Santos, Maria Apolinária S. de
Lardizábal e Sílvia C. Santos. A reunião foi aberta pela Presidente, Sra. Rosinete dando boas vindas
a todos os presentes. Em seguida, Sra. Sílvia fez a leitura da ata da reunião anterior sendo a mesma
aprovada  pelos  presentes.  Fez  a  leitura  da  pauta:  Criação  da  Comissão  de  Visitas  e
Acompanhamentos das Instituições de Longa Permanência do Município de Tubarão; Indeferimento
da Inscrição da Instituição Cuidar Faz Bem. Sra. Rosinete explana sobre as doações através do
Imposto de Renda e que neste ano ainda não havia a opção para doar ao Fundo Municipal do Idoso.
Sra. Sílvia explicou que, em contato com a contabilidade foi informado que o campo para doação é
gerado  automaticamente,  não  havendo  a  necessidade  de  encaminhar  nenhum  documento.  A
conselheira Amanda coloca também que o Imposto Renda declarado neste ano é referente a 2018
sendo assim que o fundo ainda não estava aberto, e que na Declaração para o ano de 2020, refrente
a 2019 ele já constará. Os conselheiros explicitaram que a campanha deve iniciar ainda esse ano, e
que deve-se entrar em contato com a Receita Federal para confirmação de que está tudo dentro dos
conformes. Referente aos pedidos de inscrição junto ao Conselho, a presidente coloca que foram
recebidos  os  documentos  das entidades,  a  comissão se reuniu e  analisou, entretanto a entidade
Cuidar Faz Bem não enviou nenhum documento e não se mostrou interessada em fazer a inscrição e
por esse motivo deve-se encaminhar um ofício ao Ministério Público informando a situação da
mesma. Sílvia  colocou também a situação do Centro Geriátrico,  foi  entrado em contato com a
entidade para regulamentação da documentação encaminhada. A conselheira Kátia explicita o que
foi colocado em reunião com a comissão, onde foi discutido a possibilidade de estar sendo realizada
uma capacitação com a diretoria e técnicos dessas entidades inscritas no CMDI para orientação. A
secretária-executiva  dos  conselhos,  Sra.  Sílvia  coloca  algumas  ideias  que  poderiam constar  na
Resolução do pedido de inscrição. A conselheira Amanda explana que é importante que tenha uma
resolução  juntamente  com  o  órgão  oficial  para  o  momento  que  a  pessoa  vai  abrir  um
estabelecimento desse nível, para que haja comunicação entre os mesmos. Na sequência da pauta,
Sra. Rosinete falou sobre a criação da comissão de Acompanhamento e Visita a entidades por meio
de  resolução,  ficando  composta  pelas  conselheiras  Rosinete,  Kátia,  Ceres  Helena  e  Maria
Apolinária. Foi discutido sobre o Check-List da documentação necessária para inscrição, sendo ele
um resumo da Resolução e só deve acrescentar os itens que faltam. Foi agendado uma reunião
extraordinária  para  o  dia  29  de  maio  a  fim  de  discutir  os  assuntos  que  serão  abordados  na
Capacitação/Roda de Conversa com as entidades. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada
esta reunião. 
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